

LES GRAND-MERES ONT ETE COOL

Peut-être que les vingtenaires d'aujourd'hui n'ont jamais imaginé que les femmes de ma génération — maintenant grands-mères — ont un jour porté des mini-jupes, des jeans moulants, de hautes bottes, et ont complètement abandonné le soutien-gorge.

Nous écoutions à fond Led Zeppelin, The Who, The Beatles, Rolling Stones, Jimi Hendrix, et Janis Joplin.

Nous roulions à toute vitesse en Mini Cooper, faisons de la moto, et sirotions du gin tonic, du whisky, et de la tequila.

Nous allions à des festivals de musique, pataugions dans la boue, et dansions sauvagement dans la foule.

La vie semblait infinie, car nous n'avions pas Internet, ni smartphones, ni réseaux sociaux. La télé ? On la regardait à peine.

Juste pour que tu saches : tu ne seras jamais aussi cool que ta grand-mère l'a été. Quelqu'un devait le dire.

— Sincèrement, une Grand-mère